

# OVNIs, soldados petrificados y secretos soviéticos: el encuentro alienígena que resurge en archivos de la CIA



Una antigua leyenda de la Guerra Fría ha vuelto a captar la atención pública: un supuesto encuentro extraterrestre ocurrido a finales de los años 80 en la Ucrania soviética ha resurgido tras el hallazgo de archivos desclasificados de la CIA. Según estos documentos, nada menos que 23 soldados soviéticos habrían sido convertidos en piedra tras derribar un objeto volador no identificado.

La historia, digna de una película de ciencia ficción, habría sido detallada en un informe del KGB de 250 páginas. Los hechos habrían ocurrido en 1989 o 1990, cuando tropas soviéticas en maniobras detectaron un objeto volador con forma de platillo sobrevolando a baja altura. Pensando que se trataba de una amenaza, los soldados lanzaron un misil tierra-aire y lograron derribarlo.

Lo que siguió es aún más increíble. Del objeto siniestrado habrían salido cinco seres humanoides de baja estatura, con “grandes cabezas y grandes ojos negros”. Según el informe, estas criaturas se fusionaron rápidamente en una sola esfera brillante que aumentó de tamaño y luego explotó violentamente. Como resultado de esta explosión, 23 soldados que observaban la escena habrían sido petrificados instantáneamente, convertidos en columnas de piedra. El resto del contingente habría sido evacuado, y tanto los cuerpos petrificados como los restos del OVNI fueron trasladados a una base secreta cerca de Moscú.

Pero la credibilidad de esta historia se ve seriamente cuestionada. El documento mencionado en los archivos de la CIA no proviene de analistas de inteligencia estadounidenses, sino del Foreign Broadcast Information Service, una rama de la agencia encargada de monitorear medios extranjeros. El reporte fue tomado de un artículo del sensacionalista Weekly World News de Canadá—conocido por sus historias fantásticas—y del periódico ucraniano Holos Urayiny.

Aun así, el relato sigue cautivando. Para los entusiastas del fenómeno OVNI y los conspiracionistas, es una prueba más de contactos alienígenas encubiertos por los gobiernos. Para los escépticos, no es más que propaganda o ficción sensacionalista propia de la Guerra Fría.

Sin embargo, en un mundo lleno de incertidumbres, uno no puede evitar preguntarse: si alguna vez existió esta tecnología alienígena... ¿no vendría bien tenerla hoy?

---

Extraterrestre - 26 avril 2025 - Scipius - CC BY 2.5